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先輩に学ぶ進路学習会が終わりました

７月７日（金），3学年の総合的な学習の時間に，本校の卒業生（31期生）をお招きして，先輩に

学ぶ進路学習会を行いました。今回は，小禄高校・豊見城高校・那覇高校・那覇国際高校・

那覇西高校・開邦高校・首里高校・沖縄工業高校・那覇商業高校の９校11名の先輩方が各学校

の特徴や学習内容，高校生活の様子，受験勉強の仕方，進路選択や受験に対する心構えなどにつ
いて，自らの体験をもとに話してくれました。仲井真中の先輩方から直接話を聞くことができ，とて

も充実した学習会になりました。

生徒の感想から

★先輩達は自分達の将来について考えてくれて，たくさんのアドバイスをくれたり，ポイント

を教えてくれたりして，とても自分の将来のために役立ちました。その中でも印象的だった

ことは，「１日５，６時間勉強すること」「自分を誘惑するものは近くに置かない，または親

に預ける」「とにかく授業に集中し，１時間で頭の中に入れる」などの受験のアドバイスの言

葉です。先輩達はこの言葉のとおりにして，自分の行きたい高校に行けて，高校生活を楽し

んでいるので，自分もそうできるように日頃からこのアドバイスを心に刻んで，受験に対し

ての意識を高めていきたいです。

★先輩方のお話を聞いて，やっぱり，どこの先輩もみんな夏休みやそれより前から受験勉強を

始めている，共通しているなと思いました。そして，一番は，授業に集中し暗記すること，

早い段階から学級の雰囲気をつくっていくことが，本当に受験を左右するのだと強く感じま

した。受験勉強をする上で，過去問は重要だし，慣れておくことが大事なのだと思いました。

また，レベルの高い高校でも，行事などではとても楽しみ，エンジョイしていることがわか

り，勉強，勉強というイメージが自分の中で払拭されました。今のうちから，模試や過去問

に慣れておき，自分が今どの位置にいるのか，把握しておこうと思います。

★先輩の話を聞いて，受験勉強で大切なことの５つを知ることができました。１つ目は，授業

をしっかり聞いて，そのときでちゃんと覚える。２つ目は，夏休みで１，２年生の内容を終

わらせる。3つ目は勉強をシンプルなものにしないで応用の利く勉強をする。4つ目は勉強だ

けでなく，体調管理も気をつける。そして，5つ目は勉強は楽しんでやる！ということです。

私は先輩の話を聞いて，いろいろ学ぶことができ，受験に向けて具体的に何をやればいいか

もわかりました。私も自分が目指した高校に入れるように授業はしっかり受けて，家では一

問一答などをしたりするなど，先輩のアドバイスをいかした勉強を頑張ってきいたいです。

★闇雲に努力するのではなく，自分が将来やりたいことや，模試で全教科50点以上を取るとい

った目標をしっかり設定して勉強しようと思いました。私は，同じクラスや学年の人に比べた

ら勉強している方だと思っていましたが，「勉強をしているつもりに

なるのは危険」という言葉を聞いて衝撃を受けました。仲井真中学校

の中だけで考えるのではなく，他の学校や県外にも目を向け，常に向

上心をもって努力していきたいです。「勉強を作業にしない」という

話も非常にためになりました。

また，勉強だけでなく，生活習慣を整え，風邪をひかないようにする

努力をしようと思います。



★先輩方のお話を聞いて，当たり前ですが，私たちは受験生なんだなと改めて思い知らされた

感じがしました。私は「受験までまだまだある」と余裕をかましていましたが，我那覇先輩

や特に新井先輩のお話を聞いて，県模試の結果を見てからでも私のやるべき事を今のうちか

ら始めていこうと思いました。今まで興味のなかった高校も実際に現役の先輩から話を聞く

ことによって，前回の進路説明会のときよりリアルに感じて視野が広がったような気がしま

す。那覇国際高校の我那覇先輩も新井先輩もとてもかっこよく見えたので，２年後に私もこ

こで後輩に那覇国際生としてアドバイスしたいです。

★いろんな高校の特徴を知って，行きたい高校が増えてしまいました。やっぱり，受験勉強は

早め早めが良いと，どの高校の先輩も言っていたので，勉強の仕方を参考にしていきたいと

思いました。また，どの先輩もしっかりと前を向いて大きな声でハキハキと話しているのを

見て，私もあんな風にかっこいい先輩になりたいなと思いました。「卒業式後とか気持ちがゆ

るんだときにどうするか」という言葉が強く心に響きました。小さいことが差になってしま

うから，これからいろんなことに対して全力で行動できるようにしていきたいと思いました。

★今回の進路学習会を通して，様々な高校の特色などを知ることができました。高校入試を受

けるまでにやるべきことや勉強方法などを聞けて，入試に対する意識も変わりました。私は，

まだまだ時間があると思って油断していましたが，今すぐにでも受験勉強を始めることが高

校合格につながるのだと知ることができました。全然分からなかった高校生活について少し

知ることができたので良かったです。自分の行きたい高校に行けるように受験勉強をしっか

り頑張っていきたいです。

先輩方からのアドバイス

★３年生の皆さんには，この進路学習会を通して，合格に向けて努力して欲しい！

限界を自分で定めずに，自分で信じられるまで頑張れ！！ Good Luck!

★今日の学習会で伝えられなかったことがいっぱいあるので，学校説明会に来て，自分の目で

見て感じてほしい。

★みんなちゃんと話を聞いてくれてうれしかったです。行きたい高校に行けるように勉強も頑

張って，残りの中学校生活も悔いのないように過ごしてほしいです。

★これからが大変だと思うので，頑張って下さい。

★自分が本当に行きたいと思う高校に行ってほしいです。頑張って下さい！！

先輩方ありがとうございました！！


